

# FUPEC COLOMBIA

## Boletín Especial

### 2005



Este boletín esta dedicado a todos los grupos espirituales del mundo, los que con su trabajo y servicio han permitido el alargamiento de los tiempos, permitiendo que muchos lleguen antes de que todo suceda...

---

## LOS DOS MANDATOS DE LA VIRGEN MARIA

Mensajes dados por la Santísima Virgen María  
Enero y Febrero de 2005



El Mensaje Superior es antiguo y milenario; pero en este tiempo se ha multiplicado. Pareciese que el Padre quisiera asegurarse de que éste llegue a cada rincón del planeta y que sea escuchado por todos, pues el mensaje en esencia es abierto y universal.

*Hay muchos seres en la oscuridad, por eso Dios Padre Celestial siempre agotará las últimas posibilidades y recursos para que el mensaje de mi Hijo Jesús llegue a todos.*  
(Mensaje de las Virgen María, Febrero 10 de 2005)

Los mensajes de nuestro Padre Creador, Jesús de Nazaret, la Virgen Maria, así como de otros seres que nos asisten son claros y directos; nos hablan de la cercanía de los tiempos, son alertas y llamados de atención a una humanidad distraída, a una humanidad de corazones endurecidos que se pierde en los afanes de la vida ignorando lo fundamental y lo valioso.

*Estoy triste, los corazones se endurecen al mensaje crístico, al mensaje de amor y bondad de mi Hijo Jesús de Nazaret.*  
(Mensaje de la Virgen María, Abril 21 de 2004)

*Estoy triste y mi corazón llora lagrimas de sangre, no se dan cuenta cuanto los amo, no entregan todo de vuestra parte.*  
(Mensaje de la Virgen María, Abril 1 de 2004)

*Una vez que entráis en la oscuridad ya no hay retorno, solo el Padre puede ayudaros si abrid vuestros corazones.*  
(Mensaje de la Virgen María, Agosto 10 de 2004)

El llamado persiste, tanto ayer como hoy es captado por seres perceptivos y sensibles, llega directo estremeciendo y removiendo los espíritus.

La información contenida en este boletín ha sido canalizada por miembros de nuestro grupo a través de experiencias maravillosas en las que estos seres manifiestan su naturaleza y nos transmiten su sentir divino.

Es voluntad de la Virgen María que este mensaje sea conocido por muchos, pues tiene que ver con nuestro papel y protagonismo en los tiempos actuales y futuros.

Esperamos que la información contenida en las dos citas bíblicas que ha continuación se exponen; dadas a manera de Mandato por la Virgen, constituyan una guía clara al buscador sincero y aporten lo necesario para nuestro diario vivir en un mundo difícil y complejo; por lo tanto, deben ser situadas en el contexto de este tiempo y filtradas a través del corazón y del discernimiento, pues es responsabilidad y labor de cada quien distinguir entre lo que es y lo que no es.

## **PRIMER MANDATO: Efesios 6**

*Recibido, Enero 22 de 2005*

**1** Hijos, obedeced en el Señor a vuestros padres, porque esto es justo. **2** Honra a tu padre y a tu madre, que es el primer mandamiento con promesa; **3** para que te vaya bien, y seas de larga vida sobre la Tierra. **4** Y vosotros, padres, no provoquéis a ira a vuestros hijos, sino criadlos en disciplina y amonestación del Señor. **5** Siervos, obedeced a vuestros amos terrenales con temor y temblor, con sencillez de vuestro corazón, como a Cristo; **6** no sirviendo al ojo, como los que quieren agradar a los hombres, sino como siervos de Cristo, de corazón haciendo la voluntad de Dios; **7** sirviendo de buena voluntad, como al Señor y no a los hombres, **8** sabiendo que el bien que cada uno hiciere, ése recibirá del Señor, sea siervo o sea libre. **9** Y vosotros, amos, haced con ellos lo mismo, dejando las amenazas, sabiendo que el Señor de ellos y vuestro está en los cielos, y que para él no hay acepción de personas.

### **La Armadura de Dios**

**10** Por lo demás, hermanos míos, fortaleceos en el Señor, y en el poder de su fuerza. **11** Vestios de toda la armadura de Dios, para que podáis estar firmes contra las acechanzas del diablo. **12** Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes. **13** Por tanto, tomad toda la armadura de Dios, para que podáis resistir en el día malo, y habiendo acabado todo, estar firmes. **14** Estad, pues firmes, ceñidos vuestros lomos con la verdad, y vestidos con la coraza de justicia, **15** y calzados los pies con el apresto del evangelio de la paz. **16** Sobre todo, tomad el escudo de la fe, con que podáis apagar todos los dardos de fuego del maligno. **17** Y tomad el yelmo de la salvación, y la espada del Espíritu, que es la palabra de Dios; **18** orando en todo tiempo con toda oración y suplica en el Espíritu, y velando en ello con toda perseverancia y suplica por todos los santos; **19** y por mi, a fin de que al abrir mi boca me sea dada palabra para dar a conocer con denuedo el misterio del evangelio, **20** por el cual soy embajador en cadenas; que con denuedo hablé de él, como debo hablar.

### **Salutaciones finales**

**21** Para que también vosotros sepáis mis asuntos, y lo que hago, todo os lo hará saber Tíquico, hermano amado y fiel ministro en el Señor, **22** el cual envié a vosotros para esto mismo, para que sepáis lo tocante a nosotros, y que consuele vuestros corazones. **23** Paz sea a los hermanos, y amor con fe, de Dios Padre y del Señor Jesucristo. **24** La gracia sea con todos los que aman a nuestro Señor Jesucristo con amor inalterable. Amén.

### **Comentarios**

**1 2 3 4** Para emprender la reconstrucción de nuestra sociedad es indispensable el retorno a los valores familiares.

**5 6 7 8 9** Independientemente del rol que nos haya tocado vivir en este mundo es necesario trabajar sin esperar el fruto en lo que hacemos, en esto consiste la acción perfecta a los ojos de Dios; que lo que nos mueva sea la conciencia y no el dinero y que lo humano sea el objetivo.

**11** La armadura de Dios representa los valores, dones y virtudes obtenidos a través de una experiencia trascendental directa con Dios o producto del trabajo, esfuerzo y dedicación de la preparación espiritual. La armadura es la defensa contra las asechanzas y tentaciones del mundo necesaria para resistir los poderes espirituales de maldad. Nos libramos del asedio al fortalecer en la virtud los aspectos débiles de nuestra personalidad que nos inclinan a caer (errar el camino generando sufrimiento propio y ajeno al entrar en estados destructivos del ser).

La armadura se compone de armas defensivas y ofensivas. Dentro de las defensivas encontramos la verdad, que protege nuestros hombros y espaldas, la justicia, que cuida de nuestro pecho, el evangelio de la paz, con el que se visten nuestros pies, la fe, donde rebotan los dardos del maligno y el casco de batalla representado por el yelmo que es la salvación. El arma ofensiva es la espada que corresponde a la palabra penetrante de Dios.

Los guerreros concientes de la salvación y revestidos de toda su armadura son los que pueden tomar parte en la batalla contra los espíritus de maldad en los lugares celestes.

**12** Un concepto que se le ha vendido a la humanidad en este tiempo es que el Diablo no existe y que el mal reside en nuestros actos o malas decisiones. Al igual que las jerarquías celestiales que nos asisten, Lucifer es un ser real que se manifiesta en el mundo a través de su cadena de servidores quienes se integran a la sociedad ocupando altos puestos directivos. El mal tiene cabida en las mentes débiles carentes de discernimiento que no tienen sus cimientos espirituales contruidos sobre roca; muchos le sirven sin saberlo y otros le sirven concientes de sus actos.

Las huestes de la oscuridad se oponen al curso divino de las cosas en la Tierra; esto constituye su causa, no pueden ser subestimadas y su accionar puede ser extremadamente sutil, de ahí la vigilancia y la observación personal constante.

*Que nada ni nadie os toque en vuestro corazón...*

*(Mensaje de la Virgen María, Abril 21 de 2004)*

Mientras más luz y conciencia posee un ser humano mas asedio tiene. Los ataques comienzan a nivel psíquico con manifestaciones en el plano material que conllevan con el tiempo a un encuentro frontal con el maligno que da lugar a una definición total en quien lo vive, en el que solo venceremos con el poder y la fuerza de la luz de Dios que brille en nosotros.

*No podéis seguir en dos caminos o sois de la luz o sois de la oscuridad...*

*(Mensaje de la Virgen María, Agosto 10 de 2004)*

*Ustedes hijos no pueden servir a dos dioses, definan su camino, las cosas del espíritu son del espíritu y la carne es la carne.*

*(Mensaje de Jesús de Nazaret, Enero 18 de 2005)*

Llegar a un elevado nivel espiritual es posible pero más complejo es mantenernos allí; si el ego media de manera determinante en nuestras vidas, las ataduras y apegos materiales nos jalaran en dirección opuesta y nos traerán de vuelta.

**13** Llegará el día en que seremos puestos a prueba, al igual que el estudiante presenta la lección a su maestro.

**14 Verdad:** Esta comprende todo lo que puede ser conocido de Dios; sea declarada por la creación o dada a conocer por revelación, es divina y está por encima de las opiniones de los hombres por prudentes y piadosos que sean. La verdad no es simplemente lo que se mantiene como dogma, sino que tiene que ser recibida por el alma. La verdad es el camino de la libertad. **Justicia:** Expresa un atributo de Dios que mantiene lo que es coherente con su propio carácter y que necesariamente juzga lo que está opuesto a Él: el pecado. Se debe tener presente que, por lo que al hombre se refiere, aparte de una obra de gracia en él, no hay justo, ni aun uno. No se puede establecer la propia justicia sin someterse a la justicia de Dios.

**16 Fe:** La fe acepta una revelación venida de parte de Dios acerca de temas que el hombre no puede llegar a conocer por su propia cuenta. El hombre moderno no ha adelantado nada. A pesar de todos los avances de la ciencia tocantes al mundo sensible, no le son accesibles de manera natural las cosas que atañen a la fe, porque para él son locura y no las puede entender; pero Dios está dispuesto a revelarlas por su Espíritu. La razón no puede nunca negar la posibilidad ni facultad de una revelación procedente de Dios.

Los dardos del maligno son los llamados continuos a participar de los vicios y las tentaciones de este mundo aprovechando la naturaleza pasional humana mal canalizada. Las fuerzas del maligno son extremadamente astutas y pacientes.

**17 Salvación:** El término de la salvación se aplica casi exclusivamente a la redención y a la salvación eterna, basados en el hecho de que el hombre, totalmente arruinado por la caída y por ello mismo destinado a la muerte y a la perdición eternas, tiene la necesidad de ser rescatado mediante la intervención de un Salvador divino. Es el mismo Dios, Su presencia, Su intervención victoriosa y Su gracia lo que salva. Esta salvación comporta además todas las liberaciones, tanto terrenas como espirituales. Dios nos llama a que recibamos la salvación; tenemos que ocuparnos de nuestra salvación con responsabilidad. Somos guardados por el poder de Dios mediante la fe para alcanzar la salvación. Dios manifiesta su amor al hombre enviándonos a su Hijo como Salvador del mundo. **Palabra de Dios:** El concepto de Palabra de Dios expresa la comunicación de la mente y de los propósitos de Dios al hombre por medio de una revelación proposicional (expresada por medio de proposiciones, invitaciones y propuestas). En esta comunicación de la mente de Dios al hombre se utilizan diversos medios; uno de ellos es la inspiración (ver a continuación). La palabra de Dios es así una extensión de la personalidad divina, mediante la cual esta es manifestada de una manera racional con carácter de autoridad, por lo que debe ser obedecida por todos. La Palabra de Dios tiene poder creador, preservador, regenerador y salvador. **Inspiración:** en el sentido religioso de la palabra, denota un hecho de orden psicológico: la toma de posesión más o menos completa del alma humana por parte del espíritu de Dios. En el fenómeno de la inspiración Dios introduce su Espíritu en grados variables en el espíritu del hombre. La inspiración hace del hombre natural; incapaz de discernir las cosas de Dios, un hombre espiritual, que recibe su revelación con la capacidad de transmitirla en palabras. Esta intervención Divina puede parecer una especie de contemplación o de éxtasis; sin embargo, la inspiración sitúa al hombre en una atmósfera propicia de receptividad a lo divino siendo al mismo tiempo reveladora; pues toda revelación es producto directo de la inspiración. La inspiración divina es el instrumento de dos géneros de revelaciones: 1.Revelaciones particulares: que interesan a un individuo, colectivo o medio inmediato, de aquellos que la reciben. 2.Revelaciones presentando un carácter universal: que interesan a la humanidad entera. Su objeto como en toda revelación particular, sigue siendo Dios, su voluntad, su plan de salvación o su gracia. Estas comunicaciones se aplican a todos los hombres. Se imponen como una expresión definitiva, normativa y absoluta de la voluntad de Dios. (Tal es el caso de este documento)

**18 Oración:** La oración es la comunicación con Dios. La oración surge del corazón humano en la angustia; pero Dios sólo admite las peticiones hechas de manera íntegra respondiendo mediante bendiciones. Convencido de que sólo Dios sabe cuáles podrán ser las consecuencias últimas de una respuesta a la oración, el creyente acepta ya de entrada la respuesta afirmativa o negativa del Señor. En ciertos casos, la no concesión de nuestras peticiones es con

frecuencia la mayor de las bendiciones. Solo El sabe lo que nos es preciso pedir, para permanecer dentro de la línea de la voluntad divina. Los cristianos son llamados a una vida de dependencia de Dios en oración, mientras se enfrentan en este mundo contra el enemigo y sus ardides en una tremenda lucha espiritual.

La oración, la meditación y la mente fija en Dios con devoción deben hacer parte de nuestro diario vivir; así como necesitamos del alimento material diario, el alimento espiritual debe ser dado también; de lo contrario, nuestra vida se inclinará hacia lo material.

**19** Todos somos llamados a ser embajadores de Dios y a ser comunicadores de su palabra; solo a través del conocimiento, la oración y la iluminación espiritual alcanzaremos la fuerza y la energía necesarias para llegar a los corazones de los otros.

**20** El hecho de transmitir la palabra de Dios implica un riesgo que debe ser asumido con valor. La bondad y las nobles intenciones no garantizan nuestra permanencia en este mundo; al abrir conciencias se puede interferir con oscuros intereses pues el maligno reclamará lo suyo.

**21** El trabajo y la divulgación de la palabra no es obra de uno solo, el éxito se garantiza a través de la unión, el apoyo y el despertar de todos.

El maligno representado por el anticristo encarna los valores opuestos al Cristo. Está representado por fuerzas poderosas que controlan y someten al ser humano utilizándolo como instrumento de sus fines; se enquistan fuertemente en una sociedad débil y permisiva en la que prima el dinero y lo superfluo. No pueden ser combatidas materialmente, la contrapartida debe darse a nivel espiritual utilizando las armas que se obtienen a través del despertar individual y colectivo.

*Ustedes hermanos deben estar dispuestos de corazón y voluntad férrea para emprender la lucha contra el enemigo, ya los tiempos lo requieren, el ejercito de Dios Padre debe emprender la batalla y tomar las armas del amor, la entrega, la fe sólida construida en la roca, ya que los que tambalean y no han definido su espíritu serán derribados como castillos de arena por el mar.*

*(Mensaje de San Miguel, Julio 6 de 2004)*

Estas son las armas del guerrero del final de los tiempos, integrante del ejercito de Dios. Aparte de llevar una vida amorosa, sencilla, normal, sin sobresaltos y sin temor los tiempos de hoy son de preparación para lo que se avecina. Libramos sin darnos cuenta una batalla que se presenta de diversas formas, pero el final de los tiempos hablará de una contienda final. Si no tenemos alguna virtud seremos derrotados fácilmente, el enemigo no tendrá compasión de nosotros; de ahí los mandatos de la Virgen en medio de un tiempo que se agota.

*Es la hora de prepararse, los acontecimientos desencadenaran dolor y sufrimiento, pero solo Dios sabe el día y la hora.*

*(Mensaje de San Miguel, Noviembre 12 de 2003)*

Aparte de las virtudes con que debemos revestirnos, la ayuda y la asistencia superior vendrá. Esto sucederá si damos el primer paso manifestando abiertamente el deseo sincero de servir y de prevalecer en los ejércitos de la luz; esto garantizará el sustento espiritual necesario en los días aciagos. Si no fuera de esta forma, nuestra resistencia sería mínima y el equilibrio de fuerzas no existiría. Este es el aspecto que encierra el segundo mandato.

*No os turbéis, conservad la calma, la serenidad y la llama en el corazón, solo el Espíritu Santo de Dios Padre os iluminara en la oscuridad.*

*(Mensaje de Jesús de Nazaret, Enero 18 de 2005)*

*Vendrán tiempos de dolor y angustia, más ustedes hijos no temáis, ya que el Padre Celestial derramará un manto de luz y protección sobre ustedes y sus hogares.  
(Mensaje de la Virgen María, Marzo 3 de 2004)*

## **SEGUNDO MANDATO: Juan 14 25-31**

*Recibido, Febrero 7 de 2005*

**25** Os he dicho estas cosas estando con vosotros. **26** Mas el Consolador, el Espíritu Santo, a quien el Padre enviará en mi nombre, él os enseñará todas las cosas, y os recordará todo lo que yo os he dicho. **27** La paz os dejo, mi paz os doy; yo no os la doy como el mundo la da. No se turbe vuestro corazón, ni tenga miedo. **28** Habéis oído que yo os he dicho: Voy y vengo a vosotros. Si me amarais, os habríais regocijado, porque he dicho que voy al Padre; porque el Padre es mayor que yo. **29** Y ahora os lo he dicho antes que suceda, para que cuando suceda, creáis. **30** No hablaré ya mucho con vosotros; porque viene el príncipe de este mundo, y el nada tiene en mí. **31** Mas para que el mundo conozca que amo al Padre, y como el Padre me mandó, así hago. Levantaos, vamos de aquí.

### **Comentarios**

**27** Ante toda circunstancia hay que mantener la calma; éste concepto no solo lo encarna Jesús en su mensaje sino que hace parte de otras religiones y filosofías. El no temer debe estar siempre presente haciendo parte de nuestra fe. Los caminos de Dios no son de sufrimiento sino de alegría. Las dificultades se aceptan abnegadamente como prueba y forma de crecimiento; los frutos se verán precedidos de dificultades, mas la gloria llegará...

**29** El Padre en su esencia es un misterio, pero como dijo Jesús: *si a mi me conociereis, también a mi Padre conoceríais (Juan 8 19-20)*. Desentrañar la naturaleza del Padre a través de Jesús nos daría pistas claras acerca de los planes de Dios para con sus hijos en la Tierra. Parte de nuestro sufrimiento y zozobra en este mundo viene de la incomprensión e ignorancia espiritual.

**30** El mensaje ya ha sido dado; es poco lo que hay que agregar, la prueba viene.

**31** Hay una misión que cumplir. Permitamos que las palabras de Jesús resuenen en nuestro corazón y sabremos que hacer.

Quizás los mandatos no son el único recurso al que podemos acudir; pero si nos corresponden, constituyen lo necesario e indispensable para sobrevivir material y espiritualmente antes, durante y después de los eventos planetarios en los que Dios manifestará su presencia en el mundo por medio del retorno de su Hijo Jesús de Nazaret el Cristo; retorno que verán todos aquellos seres humanos de diferentes credos, religiones, pueblos y naciones que se dispongan de corazón y entrega a cumplir con los fines divinos sirviendo al prójimo y al planeta con amor y desinterés en todas partes del mundo.

*El Padre Celestial retomará las riendas de la humanidad terrestre.  
(Mensaje de San Miguel, Julio 6 de 2004)*

*Que el niño Jesús nazca en vuestros corazones porque su retorno a la Tierra esta cerca, no habrá más espera, ni dolor, solo dicha en el Cielo...  
(Mensaje de la Virgen María, Julio 29 de 2004)*

*¡Oren prontamente!, en la meditación encontraran señales celestiales, prepárense en espíritu y verdad, mi venida esta cercana, mas cercana de lo que puedan imaginar.  
(Mensaje de Jesús de Nazaret, Enero 18 de 2005)*

El hombre de estos tiempos tiene dos posibilidades: procurar por un mundo mejor a través de la acción, la preparación propia y la entrega a nuestros semejantes o continuar de manera indiferente ante lo que vemos.

*Abramos los canales y a través de la meditación, la oración, el amor sincero y desprendido podremos sentir a Dios en nuestras vidas.  
(Mensaje de San Miguel, Noviembre 12 de 2003)*

Los Seres Humanos estamos llenos de recursos y posibilidades, desde lo más profundo y en uso de nuestro libre albedrío deberemos tomar las decisiones que rompan la inercia y la indiferencia; que eso que elijamos salga del discernimiento y no de lo superfluo. Con el tiempo veremos el producto de tales decisiones, que esos frutos merezcan ser compartidos para que sirvan de alimento a tantos seres que los necesitan, pues el mundo a parte de las necesidades materiales, carece de alimento espiritual.

Saber que nos corresponde o no vivir de todo esto es un misterio, sea lo que sea, deberemos manifestar nuestra disposición y voluntad para servir, si no lo hacemos, pasaremos inadvertidos mirando como simples espectadores el desenvolvimiento de los hechos, sumergidos en el fracaso, clamando desesperadamente por una nueva oportunidad.

*Debéis seguir en el camino, no desfallezcan ante las adversidades del mundo.  
(Mensaje de San Miguel, Abril 28 de 2004)*

*Las adversidades son el temple, la forma como el oro se prueba en el fuego para que salga aun más puro.  
(Mensaje de la Virgen María, Julio 29 de 2004)*

Cuando las señales sean dadas y se desencadenen los eventos planetarios no podremos devolver las cosas; el logro en esos tiempos será lo que hoy sembremos, pues no podremos dar de lo que no tenemos.

Si deseamos hacer parte de éste panorama manifestémoslo abiertamente, Dios lee nuestros corazones y lo necesario llegará.

*Las luces en la oscuridad brillarán, las luces en la oscuridad estarán como testimonios de fe, como testimonio de amor de la grandeza de Dios Padre.  
(Mensaje de la Virgen María, Febrero 10 de 2005)*

*Abran su corazón, abran sus mentes a la conciencia superior.  
(Mensaje de la Virgen María, Febrero 10 de 2005)*



La Virgen Maria irradiando a la humanidad con su presencia y mensaje...

**NOTA:** Las definiciones de verdad, Justicia, fe, salvación, palabra de Dios, inspiración y oración han sido tomadas del Nuevo Diccionario Bíblico Ilustrado, Vila-Escuain, Editorial Clie, 1985

Este documento puede ser reproducido en su totalidad  
**FUPEC 2005**